
 

 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 14.02.2020 
 
 
Ort:   SuS-Vereinsheim 
 
Beginn:  19.00 Uhr 
 
Ende:   21:00 Uhr 
 
Tagesordnung: siehe Einladung (Anlage 1) 
 
Anwesend:  siehe Anwesenheitsliste (Anlage 2) 

 
 

Die Jahreshauptversammlung 2020 des SuS Sehnde wird um 19:00 Uhr vom 1. Vorsitzenden, 
Sportsfreund Knut Stegmann, eröffnet. 
Mit 70 Anwesenden und davon 70 stimmberechtigten Mitgliedern, ist die Versammlung 
beschlussfähig. 
 
Wahl des Protokollführers 
Zum Protokollführer dieser Jahreshauptversammlung wird Sportsfreund Daniel Neitzke 
einstimmig gewählt. 
 
 
Ehrung Verstorbenen 
keine.  
 
Bevor Knut Stegmann über das vergangene Geschäftsjahr berichtet, bedankt er sich bei allen 
Jugendtrainern, Betreuern und Eltern, die unsere Jugendlichen Woche für Woche trainieren 
und betreuen. Des Weiteren bedankt er sich bei den Trainern und Betreuern des Vereins, dem 
Team Platzpflege sowie dem Platzwart Rüdiger Olschewski, unseren Platzkassierer Frank 
Matern sowie dem Kioskteam was uns bei den Heimspielen immer köstlicher mit Getränken, 
Bratwurst und Pommes versorgt. Ebenso bedankt er sich bei den Förderern des Vereins den 
Spartenleitern und bei den Sportsfreunden des Vorstands, des erweiterten Vorstands und den 
Ältestenrat für die Gute Zusammenarbeit im letzten Geschäftsjahr. 
 

1. Verlesen des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
Von Sportsfreund Wolfgang Weidl wird anschließend das Protokoll der 
Jahreshauptversammlung 2019 verlesen, dieses wird von der Versammlung einstimmig 
gebilligt. 
 

 
1. Berichte  

 
Bericht  des 1. Vorsitzenden 

In seinem Rechenschaftsbericht geht der 1. Vorsitzende zunächst auf das vergangene 
Geschäftsjahr ein. Er berichtet über zahlreiche Vorstandssitzungen mit dem erweiterten 
Vorstand und dem Ältestenrat. 

 



o Es fand eine Kabinenbesichtigung in Abstimmung mit dem Ortsrat statt. 

o Räume im Kabinentrakt freigeräumt. Unteranderem um eine 

Schiedsrichterinnenkabine stellen zu können 

o Platzmaßnahmen durch Fa. Töllner sehr Kostenintensive 

o Besonderer Dank an die Baseballsparte 

o Badmintonsparte wiederholt nicht an der Jahreshauptversammlung vertreten 

o Dank an Marvin Menge und Lennart Volmer an kommissarische Übernahme 

der Spartenleitung 

o Dank an Andreas Janizki für das Amt des sportlichen Leiters 

o Dank an JugendtrainerInnen 

o Dank an Platzteam 

o Dank an Kioskteam 

o Dank an „Den Griller“ Uwe Bast 

o Erwähnung des 100er Clubs 

o Dank an Sponsorenbeauftragte Daniel Neitzke und Lennart Volmer 

o Erwähnung Platzumbau am A-Platz -> bislang keine Entscheidung seitens der 

Stadt Sehnde 

 

• Rede Helmut Süß vom Ortsrat: 

o Kritisiert schleppende Entwicklung im politischen Bereich in Bezug auf die 

begonnenen Verhandlungen zwischen dem SuS Sehnde und der Stadt Sehnde 

in Bezug auf die Sportplatzerweiterung und Kabinenumbau 

o Dank an Öffentlichkeitsarbeit der Fußballer und Baseballer 

 

 
Nach dem Bericht des 1. Vorsitzenden folgen die kurz Berichte der Sparten 
  

• Bericht der Sparte Baseball 

o Bemängeln eigene finanzielle Unausgeglichenheit -> Hohe Ausgaben 

gegenüber geringer Mitgliederanzahl 

 

• Bericht Sparte Fußball 

o Rückblick und aktueller Stand der 1. Herren 

o Bericht zur 2. Herren 

o Bericht zur Ü-40 

o Bericht zur Ü-50 

 

• Bericht Jugendleiter 

o Alle Jugenden besetzt 

o Lob über die gemeinsame Jugendspielgemeinschaft mit dem MTV Ilten 

o Wirbt für mehr Beteiligung aus dem Herrenbereich für die 

JugendtrainerInnenämter 

 

• Bericht der Sparte Badminton 

o Nicht anwesend 

 

 

 

 



 
Bericht des Kassenwartes 
Der Kassenwart Olaf Struss präsentiert in einem Vortrag über die Finanzen der letzten Jahre. 
Sportsfreund Struss zeigt einen ausgeglichenen Haushalt der Vereinsfinanzen auf. Die Kasse 
wurde wie immer vorbildlich geführt. Dies resultiert aus der konsequenten und soliden 
Haushaltsführung. 
 
Sportsfreund Struss betont ausdrücklich, dass dieser Kurs auch in den folgenden Jahren 
unbedingt beibehalten werden müsse.  
 
 
Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfung erfolgte am 25.03.2019 durch den Sportsfreund Lennard Vollmer und 
Denis Tessmann im Beisein des 1. Kassenwartes Olaf Struß. 
Die Unterlagen wurden sauber und ordentlich geführt, die Prüfung ergab keine 

Beanstandungen. Die Kassenprüfer stellen den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die 

Versammlung stimmt dem Antrag einstimmig zu. 

 
 
Bildung eines Wahlausschusses 
 
vorgeschlagen: 
Leon Rautmann und Julian Kafka werden vorgeschlagen nehmen die Wahl an und werden 
einstimmig gewählt. Unter der Wahlleitung von Julian Kafka bringen die Neuwahlen folgendes 
Ergebnis. 
 
 

2. Neuwahlen 
 
 
Es steht an 
 
Neuwahl des Vorstandes, der Ausschüsse, der Kassenprüfer und des Ältestenrates 
Auf der Jahreshauptversammlung am 09.03.2018 wurde gewählt 
 
1.Vorsitzender  Knut Stegmann 
 
vorgeschlagen:  Knut Stegmann-sagt zu 
gewählt:   Knut Stegmann  

70 Ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
Knut Stegmann nimmt die Wahl an 

 
2.Vorsitzender  Karsten Martini 
 
vorgeschlagen:  Karsten Martini-sagt zu 
gewählt:   Karsten Martini 

70 Ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
Karsten Martini nimmt die Wahl an 

 
1. Kassenwart  Olaf Struß 
 
vorgeschlagen: Olaf Struß-sagt zu 
gewählt: Olaf Struß  

70 Ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
Olaf Struß nimmt die Wahl an 



 
 
 
2. Kassenwart  Denis Tessmann 
 
vorgeschlagen: Denis Tessmann 
gewählt: Denis Tessmann 

70 Ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
Denis Tessmann nimmt die Wahl an 
 

1. Schriftführer  Wolfgang Weidl 
 
vorgeschlagen: Wolfgang Weidl-sagt zu 
gewählt: Wolfgang Weidl  

70 Ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
Wolfgang Weidl nimmt die Wahl an 
 

2. Schriftführer  Daniel Neitzke 
vorgeschlagen: Daniel Neitzke-sagt zu 
gewählt: Daniel Neitzke 

70 ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
Daniel Neitzke nimmt die Wahl an 
 
 

Hauptsportwart  nicht besetzt 
 
vorgeschlagen: keine Vorschläge 
gewählt: wird vom Vorstand besetzt  

o Ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
 

Pressewart   Timo Janitzki, Vincent Janitzki 
 
vorgeschlagen: Vincent Janitzki, Timo Janitzki, -sagt zu 
gewählt: Vincent Janitzki, Timo Janitzki,  

Blockwahl 70 Ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
Timo Janitzki und Vincent Janitzki nehmen die Wahl an 
 
 

Sozialwart   Frank Dollinger 
 
vorgeschlagen: Frank Dollinger-sagt zu 
gewählt: Frank Dollinger, 

69 Ja / 0 Nein  / 1 Enth. 
Frank Dollinger nimmt die Wahl an 
 

Kassenprüfer   Markus Starke, Joern Betges 
 
vorgeschlagen:  Lennart Volmer, Denis Lahmann 
gewählt:   Lennart Volmer, Denis Lahmann - sagen zu 

jeweils mit 70 Ja / 0 Nein/ 0 Enth.  
Lennart Volmer und Denis Lahmann nehmen die Wahl an 

 
 
 

Ältestenrat bisher: Rainer Stephan, Hans Gutt, Uwe Bast, Matthias Pintag, Werner Nemetz, 

Juergen Knorn, Dr. Jochen Schäfer, Manfred Flemming, Wolfgang Struss, Axel Riedel 



 
vorgeschlagen: Wiederwahl im Block 
gewählt:   Blockwahl 

70 Ja / 0 Nein  / 0 Enth. 
Alle Sportsfreunde nehmen die Wahl an 

 
 
 
8. Anträge an die Jahreshauptversammlung 
 
- keine – 
 
9. Allgemeine Aussprache 
➢ Ausblick auf das kommende Jahr  

Der Vorstand präsentiert eine Mögliche Neu Ausrichtung der Vereinsspitze. Der Vortrag wurde 
positiv diskutiert. Der Vorstand wird sich mit der Neuausrichtung weiter beschäftigen und 
versuchen junge interessierte Sportsfreunde für die Mitarbeit zu motivieren. 
Weiterhin feiert der SuS Sehnde im Jahr 2020 sein hundertjähriges Bestehen und wird im 
Jubiläumsjahr verschiedenen Veranstaltungen durchführen. 
Vorstellung des „100-Jahre-Plans“anlässlich des Jubiläumsjahres 2020 

 

 
Bevor Sportsfreund Knut Stegmann die Versammlung schließt geht der Dank an die Spender 
von Kartoffelsalat mit Würstchen und Fassbier. 

Knut Stegmann schließt die Jahreshauptversammlung um 21.00 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
Knut Stegmann    Wolfgang Weidl 
1.Vorsitzender    1. Schriftführer 
 
 


